

## SAISON 2024-2025

### DECEMBRE :

#### Marche :

Pour un mois d'hiver, être 22 marcheurs, c'est un bon score. C'est celui établi le 2 décembre.

Nous n'avons pas été gâtés par le temps, nous avons plusieurs fois essuyé des averses et marché dans la gadoue.

Le marché de Noël à Forges les Bains ou nous allons tous les ans, nous a remis en forme avec son petit verre de vin chaud et ses petits gâteaux. C'est un incontournable.

Sauf erreur, ceux qui ont fait toutes les sorties ont parcouru ce mois-ci environ 60 km.

Peu de temps avant les fêtes, André nous avait concocté une sortie sur Chartres avec visite des illuminations et restaurant. N'ayant intéressé que quelques cyclo-marcheurs, la sortie a été annulée.

**Vélo :** Il n'y a pas eu de sortie pour le groupe 3.

Le groupe 2 n'a pas fait mieux : 0 sortie.

Le groupe 1 : Certains ont roulé plus que d'autres. On va de 270 à 704 km. Imbattable notre Michel !!

### Janvier 2025

#### Marche :

Malgré l'hiver, les marcheurs ont été présents. Seules 2 sorties ont été annulées en début de mois à cause de la pluie.

Le record du nombre de randonneurs pour ce mois-ci est de 23 établit le lundi 13. (Mieux qu'en décembre). Hormis 2 samedis (pour les marches remplaçant en hiver les sorties vélo du groupe 3), nous avons toujours été plus de 10 à chaque sortie.

Un clin d'œil à Marithé qui s'est trompée d'horaire le lundi 6 et qui a fait sa balade toute seule.

André essaie toujours de nous trouver des chemins pour éviter la gadoue. Il y arrive assez bien, mais ne peut pas toujours.

Ce mois ci nous avons parcourus : 30 km les lundi, 32 km les jeudi et 24 km les samedi, ce qui nous fait un total de 86 km dans le mois.

#### Vélo :

Il n'y a pas eu de sortie vélo pour le groupe 3. Elles ont été remplacées par les sorties «marche».

Groupe 2 : Tout le monde est resté au chaud.

Groupe 1 : Le groupe qui a le plus roulé. Tous n'ont pas fait le même nombre de km. Cela va de : pas de sortie à 353 km pour Michel.



## Février 2025

### Marche :

Ce mois n'a pas été trop froid, nous avons fait 11 sorties. Certaines ont commencé sous la pluie, d'autres ont fini... sous la pluie. Une seule fois, nous avons été moins de 10 participants. Le meilleur score est de 21 en début de mois et ce jour là, il ne nous a pas été facile d'éviter les chemins boueux. Ce doit être ce jour là qu'Isabelle a fait une belle glissade et s'est retrouvée un peu ...boueuse.



Nous n'hésitons jamais à fêter un évènement. Ainsi Jean Marie pour son anniversaire et Muriel et Pascal pour leur départ de la région parisienne nous ont régalié de petits gâteaux bien arrosés.

Ce mois-ci, nous avons parcouru : 22km les lundis, 32 km les jeudis et 26 km les samedis.

Ce qui nous fait un total de 80 km.

### Vélo :

Toujours pas de sortie vélo pour le groupe 3.

Groupe 2 : 35 km "Ben quoi ? C'est un début". Promis, on fera mieux en mars !

Groupe1 : ce mois - ci, Michel, 495 km est battu par Ilia, 508 km.